

Kinderpatenschaft in Haiti

Am ersten Adventsonntag fand unsere jährliche Schneeballaktion statt. Die Einnahmen kommen unserer Kinderpatenschaft in Haiti zugute. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Unser Patenkind Jobson lebt in einem Dorf im Süden von Haiti. Er ist mittlerweile achtzehn Jahre alt.

Die Situation im Land ist schwierig. Es herrscht zwar kein Krieg im herkömmlichen Sinne, doch bewaffnete Banden und kriminelle Gruppierungen haben weite Teile des Landes unter ihre Kontrolle gebracht, stiften Gewalt und verursachen eine schwere humanitäre Krise. Das Dorf, in dem Jobson lebt, ist glücklicherweise nicht direkt von Bandenübergriffen betroffen. Die Inflation verschärft sich jedoch täglich und Grundnahrungsmittel und andere Güter sind v.a. in den ländlichen Regionen knapp. Der Hurrikan Melissa sorgte zudem für Ernteausfälle. Unsere Kinderpatenschaft stellt Jobsons Grundversorgung und seine Schulbildung sicher.

Jobson ist ein eifriger Schüler. Im letzten Schuljahr hat er viel gelernt und sich darauf konzentriert, seine „state exams“ abzulegen. In seiner Freizeit lernt er und sieht sich abends online Fußballspiele an.

Weitere Informationen über die Situation der Menschen in Haiti finden Sie im Internet unter <https://ora-international.at/>.



Jobson heute



Jobson 2013



Dreikönigsaktion

02.01.2026 Rainbach

03.01.2026 Kerschbaum, Paßberg, Summerau

04.01.2026 Sonnberg, Dreißen, Vierzehn, Labach,
Apfoltern und Rainbach Siedlung

Zulissen und Hörschlag ?



Spritzendörf-Ehrenhäuser

Die Sternsinger sammeln dieses Jahr Spenden für Tansania. Die Projekte vor Ort fördern nachhaltige Landwirtschaft, verbessern die Ernährung und stärken das Einkommen der Familien.